



■ OCIO

**Enfermería y
Fisioterapia celebran
esta semana sus
fiestas patronales**

La Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia celebra esta semana sus fiestas patronales. Hasta miércoles tendrán lugar las competiciones de juegos de mesa y el jueves los alumnos podrán disfrutar del día grande de las fiestas. La tarde comenzará con una charla a las 17 horas acerca de las consecuencias del consumo de alcohol. Después, a partir de las 18:30 horas, los estudiantes mostrarán todo su ingenio con un concurso de disfraces amenizado por una charanga que acompañará a los jóvenes hasta los bares de la zona de Van Dyck.